

AVIS DE DÉCÈS



SALON FUNÉRAIRE

Salon Funéraire Henri Thibodeau Inc.

221, chemin Cyr, New-Richmond (Qc)

Tél:

À la mémoire de

ABBÉ JEAN-MAURICE BOUDREAU CAPLAN

Au CHSLD de Saint-Michel de Bellechasse, le 15 juin 2015, à l'âge de 93 ans, est décédé l'abbé Jean-Maurice Boudreau. Originaire de Saint-Charles de Caplan en Gaspésie, il était le fils de feu Adelme Boudreau et de feu dame Eugénie Ahier.

Ordonné prêtre le 4 avril 1948, il commença son ministère comme vicaire à Nouvelle desservant simultanément la mission d'Escuminac-Nord. Il fut par la suite secrétaire et cérémoniaire de l'Évêque de Gaspé. Il fut vicaire à Maria (1949-1951) puis à Grande-Rivière (1951-1954). Curé de Saint-Jogues de 1954 à 1961, il fut en même temps missionnaire-colonisateur pour le diocèse. En 1961, lui fut confié le poste de principal de l'École Normale de Carleton. Il œuvra par la suite comme coordonnateur de l'Éducation permanente au Collège de la Gaspésie (1968-1974). En septembre 1975 jusqu'à juillet 1977,

il fut curé de Ste-Anne-des-Monts et de Cap-Seize. De juillet 1977 à mars 1986, il occupa le poste d'aumônier au Centre hospitalier de la Baie-des-Chaleurs à Maria. Il termina son ministère comme curé des paroisses de Port-Daniel et de Gascons. Depuis le début de sa retraite active, il œuvra comme pasteur suppléant dans plusieurs paroisses dans la grande région métropolitaine de Montréal et occasionnellement sur la Rive-Sud de Québec.

Il laisse dans le deuil un neveu (Jean-Yves Cullen) et deux nièces (Hélène et Lise Boudreau), des confrères de la résidence Déziel à Lévis où il résidait jusqu'à tout récemment ainsi que plusieurs amis (es) qu'il portait grandement dans son cœur et ses prières.

Un merci tout spécial au Dre Marie-Christine Pouliot du CHSLD et à toute sa merveilleuse équipe; merci pour vos soins quotidiens et votre grand dévouement.

La famille et amis (es) recevront les condoléances en l'église de Saint-Charles-de-Caplan le jeudi 18 juin de 14 h à 16 h et de 19 h à 21 h et le vendredi 19 juin à compter de 9 h 30.

Les funérailles seront célébrées à l'église de Caplan à 10 h 30 et seront présidées par Mgr Jean Gagnon, évêque de Gaspé.

La direction des funérailles a été confiée au Salon funéraire Henri Thibodeau inc. de Caplan.
